



学校だより

# きらいと輝く

令和6年3月号 No. 13 市川市立須和田の丘支援学校



## ～今年度のまとめとして～

暦の上では立春を過ぎ、春のような暖かさを感じる日があるかと思えば、真冬の寒さを感じる日もあります。しかし、梅の花が咲き終わり、木々に野鳥が来て木の実をついばんでいるのを見ると、確実に春が近づいているのを感じます。

校内の主な行事としては、卒業生を送る会や卒業式の練習も始まり、残すところあと1カ月となりました。どの学部も進級や進学に向けてのまとめとなり、できるようになったこと、挑戦したこと等々、一人一人が今年度の学習や成長を振り返りしています。学習のまとめ等をしていく中で、自分自身の【輝き】を再発見しているのではないかと思います。今の気持ちを大切にしながら、次年度につながる3月にしていきたいと考えております。

今年度の卒業生は、小学部12名、中学部10名、高等部21名です。自分の持っている力を発揮し、様々なことに挑戦し、頑張ったみなさんでした。それぞれの学級や学年、学部での思い出や仲間、先生方とのかかわりを十分に楽しみながら、それぞれの学び舎を笑顔で巣立ってほしいです。

## ～お礼～

影となり日なたとなり日々支えてくださった保護者の皆様やPTA 理事会本部役員の皆様、学校運営に関し様々な視点で貴重なご意見を頂戴した学校運営協議会委員の皆様、そして毎日温かく見守ってくださった地域の方々に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。今年度の大切な残りの日々となりますが、今後も今までと変わらぬご協力とご支援をよろしくお願いいたします。



< 3月の主な行事 > 詳細は各学部便り等でご確認ください。

| 日  | 曜 | 学校・学部行事             | 日  | 曜 | 学校・学部行事               |
|----|---|---------------------|----|---|-----------------------|
| 1  | 金 | 個人面談<br>中)卒業生を送る会AM | 12 | 火 | 中)卒業式AM 高)卒業式PM       |
| 4  | 月 | 高)入学許可者発表           | 15 | 金 | 小)一日入学11:30(45)下校     |
| 6  | 水 | 高)作業納会              | 18 | 月 | 中)一日入学11:30(45)下校     |
| 11 | 月 | 小)卒業式11:30(45)下校    | 19 | 火 | 11:30(45)下校 高)入学説明会PM |
|    |   |                     | 25 | 月 | 修了式・離任式               |

## 《各学部の様子》

### 小学部 <6年生を送る会を行いました>

2月28日(水)に、「6年生を送る会」が行われました。学年ごとに、6年生の目の前でダンスや寸劇などの出し物を披露し、カレンダーやスノードームなどの手作りのプレゼントを手渡しました。それぞれがもっている力を十分に発揮して、6年生への感謝の気持ちを込めた発表とプレゼントになりました。6年生からも、お礼の出し物と、卒業制作として、青いベンチとマグネットの贈り物がありました。全員が体育館に集まって行えたことで、一体感がある会となりました。6年生は卒業式に向けての準備や卒業式練習に日々取り組んでいます。在校生は、卒業式で行われる手話歌の練習や、壁面飾り制作に取り組んでいます。6年生を笑顔で送りだせるよう、小学部全体で応援していきたいと思ひます。

### 中学部 <進級、進学に向けて>

時が過ぎるのはなんと早いものでしょうか。3月になりました。3月は進級や進学に向けて1年の振り返りとまとめの学習をする、1年の中でも特別な期間です。ご存じの通り、中学部は縦割り授業を多く取り入れた教育課程となっています。この1年、体育や音楽等を通して苦楽を分かち合ってきた3年生が卒業を迎えます。共に過ごしてきた仲間である3年生に、今までの感謝の気持ちを伝えようと、3月1日に「卒業生を送る会」を行いました。当日は、それぞれの学年の趣向を凝らした出し物が披露され、笑顔があふれる温かい場となりました。送る会が終わると、次は卒業式です。卒業生、在校生共に良き区切りを迎え、自信をもって次のステージに進めるよう、中学部の職員一同支援してまいります。

### 高等部 <一年を振り返って>

3月となり、まとめの時期となりました。卒業を控えた3年生が先日、一足先に作業学習や体育を終了すると、寂しさと同時にこれまで3年生が支えてくれていた力強い存在を改めて実感します。また、3年生が取り組んできたことを引き継ぎ、今度は1・2年生が中心となって活動に取り組む姿は、とても頼もしく嬉しい姿です。この一年間、一人一人が自分の課題と向き合い、仲間と一緒に毎日を過ごしてきました。楽しかったこと、迷ったこと、感動したこと、悔しかったこと。一人一人が様々な気持ちを体験したことだと思います。学校生活で積み重ねる、いろいろな体験やそこから学ぶ多くの気持ちは、これから先の生活への財産になることを願っています。過ごしてきた時間に自信を持ち、それぞれの新たな舞台へ進んでいってください。

文責：各学部主事

## 《お知らせ》

- 3月26日(火)から4月5日(金)は学年末休業です。
- 令和6年度の1学期始業式は4月8日(月)です。
- 令和6年度入学式
 

|     |              |      |          |
|-----|--------------|------|----------|
| 小学部 | 令和6年4月10日(木) | 平常登校 | 11:30 下校 |
| 中学部 | 令和6年4月11日(木) | 平常登校 | 11:45 下校 |